



平和活動を地域へ発信

5月12日(日)に行われた 相模原市民若葉まつりに「相模エリア」も出展しました。今年、折り鶴を通してパルシステムのヒバクシャ国際署名への取り組みを知っていただき、折り終った鶴を通して平和への気持ちを届ける手助けを！との思いで参加しました。たくさん子どもたちからシニア世代と、幅広い年代の方たちに立ち寄っていただけました。中には、外国の方も参加していただき、興味深く熱心に折り方を聞きながら折っているのが印象的でした。日本文化を通して、少しでも平和への活動を知っていただけると良かったです。

皆様の折り鶴は、千羽鶴となり、春と秋に大船観音寺、8月広島と長崎のスタディツアーの際に奉納致します。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

<yoko>

知っていましたか？



パルシステムではプラスチック削減に取り組んでいます

<軽量化>

- ・トレーや留め具を使わない
 - ・プラスチック以外の材質に変更
 - ・容器を小さく、薄く
- 例えば…
『こだわり酵母食パン』
→袋のサイズダウン
『ずんだ五穀おはぎ』
→紙トレーに変更

<環境負荷の少ない 材質への切り替え>

- ・再生原料使用のプラスチック
 - ・生分解性プラスチック
- 例えば…
『直火炒めチャーハン(産直米)』
→内袋の一部に再生PET使用

<リサイクル回収強化>

リユースびんをはじめ
たまごパック、米袋、お料理
トレー等を回収しています。
商品カタログも回収してい
るんですよ
**※回収方法は配達担当者に渡
すだけ！**



おいしいお茶の入れ方講座

7月11日 10:30~12:30

相模センターにて

足柄茶の生産、加工を行っている(株)神奈川県農協茶業センターの方を講師に迎え、おいしいお茶の入れ方を教えていただきます。その後は入れたてのお茶と一緒にパルシステムの商品を味わいませんか？ 参加費 200円(税込) **保育もあります。**

詳しくは6月17日~21日配付のweekly どりーむぺいじ No.719をご覧ください。